

たかすっ子

学校だより 第1号
令和4年4月13日発行
千葉市立高洲第四小学校

令和4年度 スタート！！

校長 紫雲友紀子

青空の下、校庭の周りには桜の木を背景にたくさんのたんぽぽが花を咲かせています。こうした春の息吹あふれる風景の中、子供たちが元気に活動する姿を見てみると、私自身も頑張ろうという意欲がわいてまいります。

本年度、校長になりました紫雲友紀子（しうん ゆきこ）と申します。どうぞよろしく願いいたします。

先ずは、お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。

今年度は4月8日に10名の新入生を迎え、全校児童120名、8学級、職員25名の学校体制でスタートしました。運営にあたりましては、これまでの実績を受け継ぎ、学校教育目標「たくましく かしこく すすんでやさしく」（様々なことにチャレンジし、失敗から学んでいく子供を育成する）を掲げ、知・徳・体のバランスのとれた教育活動を展開していきます。

先日の始業式ではかの有名なエジソンの言葉「我々は失敗を繰り返す度に、成功に近づく。」を引用し、「失敗は人を賢くさせる。失敗を恐れることなくいろいろなことにチャレンジしてほしい。」という話をしました。子供たちは頷きながら私の話を聞いてくれました。私たち教職員も子供たちが伸び伸びとチャレンジできる雰囲気づくりをするともに、チャレンジする過程をしっかりと見つめ、「できた。わかった。」という達成感があるよう一生懸命に支援をしていきたいと思っております。

依然として新型コロナウイルスへの感染不安が続いている状況ですが、お子様が安心・安全な学校生活を送ることができるよう、引き続き教育委員会をはじめとした各種外部機関や地域、保護者の皆様との連携を密にして対策を講じてまいります。今後とも、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



【生命の安全教育月間について】

千葉市は、子どもたちが性暴力の加害者や被害者、傍観者にならないための教育や啓発の充実を進めています。今後、毎年4月を「生命の安全教育月間」として、子どもたちに生命の尊さや素晴らしさ、自分や相手を尊重し大事にすること、一人一人が大切な存在であること等を伝えていきます。

※参考：文部科学省HP「生命（いのち）の安全教育について～保護者の皆さんへ～」

https://www.mext.go.jp/content/20210805-mxt_kyousei02-000014005_2.pdf

また、千葉市では、校内における性暴力の防止のため、校内の死角点検を実施しています。死角点検では、空き教室や校舎内の「入りやすく見えにくい」ところを確認し、改善を図っています。